





















## G. METODE PENELITIAN

### 1. Jenis penelitian

Dalam penelitian perlu adanya metode atau jalan, karena kebenaran itu hanya dapat diperoleh dengan jalan setapak, dengan analisa detail dan radikal (akar) dengan demikian bila tercapai hasilnya dalam ilmu pengetahuan itu merupakan urutan demonstrasi pembuktian tentang kebenaran mulai dari asa-asnya yang telah diketahui sedikit demi sedikit untuk mengetahui pengetahuan tentang hal yang belum diketahui. Jadi metode adalah jalan yang dipakai untuk mendapatkan pengetahuan ilmiah.

Untuk itu, metode penelitian ini menggunakan *kualitatif*. Jenis penelitian ini adalah penelitian (*historis factual*) mengenai tokoh beserta pemikirannya. Yaitu antara dua tokoh yang sangat fenomenal yaitu Semar dan Nietzsche. Maka dalam hal ini penulis mengadakan penelitian ke perpustakaan yaitu data yang menyangkut “ Filosofi Semar dalam pewayangan dan pemikiran Nietzsche tentang kekuasaan “.

### 2. Sumber data

Guna mencapai maksud dan tujuan dalam skripsi ini, maka penulis melakukan penelitian dengan cara memahami literatur yang ada dan mengumpulkan data sebanyak-banyaknya. Serta mengolah data-data tersebut berdasarkan kriteria sumbernya. Dalam penelitian ini penulis membagi dua sumber data sebagai berikut:

## 1. Sumber Data Primer

Sumber data primer adalah sumber yang menjadi rujukan utama penulis dalam mencari teori. Data primer merupakan data yang dikumpulkan secara langsung oleh peneliti untuk menjawab masalah atau tujuan penelitian yang dilakukan dalam penelitian eksploratif, deskriptif maupun kausal dengan menggunakan metode pengumpulan data berupa survei ataupun observasi.

- a) Choirul Arifin, *Kehendak untuk berkuasa* (Jakarta:Erlangga,1987), dalam buku ini dijelaskan bagaimana adanya sebuah gagasan Nietzsche tentang. Kehendak untuk berkuasa. Dari mulai latar belakang teori tersebut digagas hingga menjadi sebuah teori yang dipakai masyarakat Jerman dan sekitarnya pada masa itu
- b) Tjaroko Hp Teguh pranoto, *Semar, ajaran hidup, tuntunan luhur, piwulang agung*,( Solo:Kuntul Press,2007)

## 2. Sumber Data Skunder

Sumber data skunder adalah sumber data rujukan yang diambil untuk melengkapi sumber data primer Data skunder merupakan struktur data historis mengenai variabel-variabel yang yang telah dikumpulkan dan dihimpun sebelumnya oleh pihak lain. Sumber data skunder bisa bisa diperoleh dari dalam suatu perusahaan (sumber internal), berbagai internal websites, perpustakaan umum maupun lembaga pendidikan, membeli dari







